
В  Гомельском  районе
состоялось выездное заседание
постоянной  комиссии
Гомельского областного Совета
депутатов
Выездное заседание постоянной комиссии Гомельского областного
Совета депутатов по промышленности, строительству, транспорту,
связи и жилищно-коммунальному хозяйству прошло на территории
Гомельского, Буда-Кошелёвского и Жлобинского районов.

Темой  встречи  стало  благоустройство  и  наведение  порядка  в
населенных  пунктах  в  Год  качества.  Первым  практикой  и
успешными результатами проделанной работы поделился Гомельский
район.

В агрогородке Мичуринская председатель Гомельского районного
Совета  депутатов  Виктория  Ладутько  ознакомила  членов
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постоянной  комиссии  с  территорией  агрогородка.  Беседуя  с
гостями, председатель Красненского сельского Совета депутатов
Дмитрий  Якушенко  подробно  остановился  на  формах  работы  по
привлечению  организаций  и  граждан  для  выполнения  работ  по
поддержанию  надлежащего  санитарного  состояния  населенных
пунктов сельсовета.

Далее депутаты посетили поселки Пролетарий и Забияка, отметив
положительные моменты работы, а также заострили внимание на
вопросах,  требующих  решения  в  перспективе.  В  Тереничском
сельсовете  подробно  остановились  на  работе  с  пустующими
домами.  Как  рассказала  председатель  сельисполкома  Елена
Козырева,  продажа  пустующих  домов  в  сельской  местности  —
перспективное направление в деятельности по благоустройству:

—  Люди,  приобретая  пустующие  дома,  обрабатывая  земельные
участки, дают второе дыхание деревням и поселкам Тереничского
сельсовета.

Так,  в  деревне  Ивановка  жители  областного  центра  совсем
недавно  приобрели  пустующий  дом  с  заброшенным  участком  и
сейчас превратили его в уютный уголок дачной жизни.

Хозяйка  дома  Светлана  Жировская  провела  гостей  по  дому  и
рассказала,  что  они  с  мужем  счастливы  иметь  такой  уголок
красоты и спокойствия вдали от городской суеты.



Также жители деревни Ивановка смогли объединиться ради общей



цели — благоустройства местного гражданского кладбища за счет
средств самообложения. Алла Островская, помощник председателя
Тереничского сельского Совета депутатов по деревне, рассказала
членам комиссии о том, как за короткий промежуток времени
удалось сплотить людей.

—  Были  собраны  денежные  средства,  закуплены  материалы,  из
которых изготовили и установили ограждение по всему периметру.
Все отозвались на просьбу, помогали, приходили на субботники.
После июльского урагана, который коснулся и нашего кладбища,
мы  всей  деревней  наводили  порядок.  Помогали  и  депутаты
Гомельского  районного  Совета  депутатов,  —  поделилась  Алла
Островская.

Это не единичная акция по благоустройству. Жители Тереничского
сельсовета показывают положительный пример Гомельскому району:
совместно  с  Гомельским  райжилкомхозом  на  постоянной  основе
благоустраивают  кладбища  сельсовета,  вырубают  древесно-
кустарниковую растительность, удаляют аварийные деревья.

— Проезжая, в том числе Гомельский район, видно, что ежегодно
благодаря  работе  сельских  советов  населенные  пункты
преображаются.  Но  самое  важное  —  вовлекать  в  это  местных
граждан.  Председатели  сельсоветов  стараются  отмечать
активистов, проводят различные конкурсы. Это очень правильно,
ведь  деревни  не  должны  быть  заброшены.  Каждый  по  разным
причинам выбирает жизнь в сельской местности, но для комфорта
людей  там  должны  быть  созданы  все  условия,  —  отметил
председатель  постоянной  комиссии  Дмитрий  Згурский.
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